

Andreas Willenborg
Leitung Pflegemanagement
Reha-Zentrum Oldenburg
Brandenburger Straße 31
26133 Oldenburg

28.05.2022



Kandidatur für den Vorstand der Landesgruppe Bremen/ Niedersachsen

Liebe Kolleginnen und Kollegen im Landesverband Pflegemanagement!

Hiermit möchte ich für den Vorsitzenden in der Landesgruppe Bremen/ Niedersachsen kandidieren und mich deshalb kurz bei Ihnen vorstellen.

Nach meinem Examen 1989 im Pius-Hospital Oldenburg war ich für einige Jahre in der Medizinischen Hochschule Hannover als Intensivpflegekraft tätig. In dieser Zeit konnte ich die Fachweiterbildung Intensiv- und Anästhesiepflege absolvieren. Von 1993 bis 2017 arbeitete ich auf der Inneren Intensivstation im Klinikum Oldenburg und konnte während dieser Zeit die Fachweiterbildung zur Pflegefachkraft im mittleren Leitungsbereich und vor einigen Jahren den Abschluss „Bachelor of Nursing“ mit der Spezialisierung Management erwerben.

Nach 13 Jahren als Stationsleitung der Intensivstation wechselte ich im Oktober 2017 in das Reha-Zentrum Oldenburg und übernahm dort die Stelle der Leitung im Pflegemanagement. Im Rahmen meiner Tätigkeit interessiere ich mich sehr für ethische Themen im Gesundheitswesen und hier insbesondere für die Bereiche Pflege- und Medizinethik. Vor drei Jahren erhielt ich durch die Akademie für Ethik in der Medizin die Zertifizierung zum Trainer für Ethikberatung im Gesundheitswesen.

Besonders im Rahmen der leitenden Funktion sehe ich die Notwendigkeit für ein Engagement in der Berufspolitik. Um an der Gestaltung besserer Rahmenbedingungen für die Profession Pflege mitwirken zu können, bin ich 2012 Mitglied im Bundesverband Pflegemanagement geworden. Darüber hinaus würde ich zukünftig gerne durch die Mitarbeit im Vorstand der Landesgruppe zum Nutzen der Profession Pflege beitragen. Für die Funktion des Vorstandsvorsitzenden würde ich zur Verfügung stehen.

Ich würde mich freuen, wenn Sie mich bei der Kandidatur unterstützen würden.

Andreas Willenborg